



engagierte Bürger für

BEYENDORF - SOHLEN

zukunftsfähiges Dorf in der Stadt Magdeburg

**Herzlich willkommen zur öffentlichen Festveranstaltung
„15 Jahre Eingemeindung“ des Ortschaftsrates Beyendorf-Sohlen
am 1.4.2016 um 14.30 Uhr im Mehrzweckraum des Soziokulturellen Zentrums**

Begrüßung im Namen des Ortschaftsrates

Grüße unserer Kinder und Jugendlichen – überbracht von der Gruppe des Sport- und Spielmobils

Übergabe: Das 1. Exemplar der Festschrift zum 31.7.2015, Materialien zur Ortschaftsentwicklung

Es spricht der Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Magdeburg Dr. Lutz Trümper.

Es spricht der Ortsbürgermeister Beyendorf-Sohlen Siegfried Geue.

Akteure der Eingemeindung blicken zurück und nach vorn:

Es sprechen der Oberbürgermeister a. D. Dr. Willi Polte und Christel Schlee, Ulrich Schrader, Manfred Ebeling.

Moderator Prof. Dr. Jürgen Tiedge

Im Anschluss: Zwanglose Gesprächsmöglichkeiten - bei Kaffee und Kuchen unseres Heimatvereins
- in den vorbereiteten Präsentationen - als Gäste der im Haus Ansässigen